

100 Jahre Freiw. Feuerwehr Köflach

Jubiläumsfeierlichkeiten: 30. August bis 1. September 1974

Die freiwillige Feuerwehr der Stadt Köflach hat anlässlich ihrer 100-Jahrfeier mit Tanklöschwagensegnung und Zeltfest (Freitag, 30. August bis Sonntag, 1. September) ein sehr umfangreiches Programm zusammengestellt, über das in der nächsten Nummer der Weststeirischen Volkszeitung ausführlich berichtet wird.

Besonders hingewiesen sei auf den „Tanz im Zelt“ am Freitagabend, bei dem es um 24 Uhr als Überraschung viele wertvolle Preise zu gewinnen gibt, die aus den Nummern der Eintrittskarten gezogen werden. So warten außer den drei Hauptpreisen (Körting Fernsehgerät, gespendet von der Firma Radio-Elektro Walter Gaich, Voitsberg; Warengutschein im Wert von S 1.500,—, gespendet von der Firma

Kremser „Hosenburg“, Köflach-Voitsberg, und Polaroid-Sofortbildkamera, gespendet vom Fotohaus Koren, Köflach) noch reiche weitere Preise, wie Wein- und Kaffegeschenkpäckungen, warten auf glückliche Gewinner.

Aber auch der Schützenstand neben dem Festzelt beim Rathaus ist zu erwähnen, auf dem alle drei Tage auf die Ringscheibe (Erfordernis drei Zwölfer) geschossen werden noch zahlreiche weitere Preise, wie Wein- und Kaffegeschenkpäckungen auf glückliche Gewinner.

Am Sonntag beim Zeltfest steht den Besuchern außerdem ein großer Glückshafen zur Verfügung, bei dem es ebenfalls wertvolle Preise zu gewinnen gibt. Jedes Los gewinnt!



Die ersten Mitglieder der Freiwilligen Feuerwehr Köflach